

8市町村の119番通報を一括受け付け 「札幌圏消防指令センター」 広報動画の制作に協力 田口彩夏・森唯菜アナウンサーが新システムのポイントを伝える

2025年4月1日（火）

2025年10月ごろから、札幌圏の8市町村の119番通報を一括して受け付ける「札幌圏消防指令センター」の運用が始まります。運用開始を前に、HTB本社などで広報動画の制作が行われました。これは、HTBアナウンサーズが札幌市消防局から委嘱を受けている「消防アンバサダー」の活動の一環として行われたものです。

広報動画は4パターンあり、田口彩夏・森唯菜両アナウンサーが、センター運用によるメリットや、通報する際の注意点、そして新たに始まる「映像通報システム」などについて伝えています。

この動画は、すでにHTBや札幌市消防局のSNSで配信されているほか、今後は札幌市中心部の街頭ビジョンなどで、啓発のため活用されます。

同センターの詳細は、札幌市の公式ホームページ

<https://www.city.sapporo.jp/shobo/shokai/about/index/shirei.html>

でご確認ください。

